Pensé en cambiar, pero...

Publicado por: ErickCaudillo Publicado el : 2-11-2024 9:30:13

Todo el mundo me dice que soy un idiota por ser buena persona con todos, que por eso me va mal en esta vida, que siempre se aprovechan de mi buena fe, que si quiero ser feliz tengo que ser egoísta, portarme mal con los demás, dejar de ser buena persona con todos.

Al principio pensé que tenían razón, pero después de meditarlo, llegue a la conclusión que están equivocados, puede que si se sigan aprovechando de que soy buena persona, que me quede solo, pero he comprendido que mi verdadera esencia es darlo todo por los demás, sin esperar nada a cambio.

Si lo valoran que bueno y si no pues también, eso ya no esta en mis manos, existe la metáfora del árbol, que dice, el árbol da oxigeno a todos o al que lo necesite, sin preguntar si lo merecen o no, da sombra al que lo necesite sin importar si lo merece y comprendí que yo soy así.

Yo no pienso traicionar lo que soy, por convertirme en algo que no soy, y si mi castigo por ser como soy, es quedarme solo, pues lo acepto, pues solo caminare por la vida, pero siendo autentico, aunque me critiquen, aunque me digan que soy un idiota, yo sé que encontrare algún día a alguien que lo valore y quiera caminar conmigo, o quien sabe quizás ya la encontré, solo que ella no lo sabe.

Comprendí que mi manera de ser es única, quizás por eso me quedare solo, pero no importa, pues siendo como soy, soy feliz, seguiré dando todo por las personas que aprecio, aunque ellas no lo noten o no lo aprecien, ahí siempre estaré yo, para ellos, y si por eso soy idiota, pues lo soy, he aceptado quedarme solo, por ser como soy.